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Данные результатов анкетирования по удовлетворенности организацией и 

качеством питания в столовой среди родителей (законных представителей) в 2022-23 

учебном году 

 

 

 

Анкетирование по удовлетворенности организацией и качеством питания было 

проведено в марте 2023 года. В анкетировании участвовали родители и обучающиеся 1-11 

классов. Опрошено 89 обучающихся школы и 83 родителя. Анализ материалов 

анкетирования показывал, что 83 % учащихся проводят в школе более 6 часов, поэтому 99% 

обучающихся обедают в столовой. На вопрос удовлетворяет ли обучающихся система 
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организации питания в школе, 89 % опрошенных ответили «да», 11% - «нет». 85% учащихся 

считают меню разнообразным, 15% - неразнообразным, аргументируя повторяемостью 

блюд и отсутствием фруктов (средние и старшие классы). При этом причинами 

неудовлетворённости они указывают отсутствие фруктов и сыра, нелюбовь к рыбным 

блюдам. На вопрос, хватает ли вам выданной порции, 2,8 % из 89 ответили «нет». Больным 

вопросом в организации питания является то, что обучающиеся плохо съедают первые 

блюда. 73% ответили, что съедают, 27% ответили «нет», но наметилась положительная 

тенденция в сравнении с прошлым годом, показатель съедаемости 1 блюда вырос на 4 %. 

Причины: нравятся только некоторые супы, не любят и не едят супы даже дома. Это связано 

с вкусовыми предпочтеньями и привычками каждого ребёнка, воспитанными с раннего 

детства. Необходимо обратить внимание на то, что на 10% снизился показатель 

«Завтракаете ли Вы в школе», по сравнению с 2022 годом, только 58% обучающихся из 89 

отвечают положительно. 

Среди опрошенных родителей 94% устраивает меню и режим питания в столовой. 

На вопрос «Устраивает ли Вас качество продукции» 94% ответили «да». 

Но родители, учителя, работники столовой, отмечают, что: в начальных классах с 1 по 4 

не берут супы (особенно 3 класс), во время завтрака не едят сыр, масло, бутерброды с 

джемом. В средних и старших классах супы выливают даже не попробовав (особенно 7, 8 

классы). Некоторые обучающиеся не берут котлеты.    

 По вопросу пропаганды здорового питания учащиеся и их родители, в большинстве 

случаев ответили, что пропаганда проводится периодически.  

При сравнении некоторых показателей анкетирования по питанию мнение 

родителей и детей по одному и тому же вопросу довольно существенно различается. Видно, 

что не во всех семьях данный вопрос обсуждается. Поэтому считаем, что педагогам школы 

совместно с фельдшером ФАП нужно чаще вести разъяснительную работу по 

формированию культуры правильного питания, как с обучающимися, так и с родителями. 

При этом доли тех, кто выражает неудовлетворенность качеством питания в школе, 

крайне мала, как среди обучающихся, так и родителей. 

В школе периодически проводятся мероприятия по пропаганде здорового питания: 

классные часы, беседы фельдшера ФАП с учащимися и родителями, 07.09.2022 проведено 

общешкольное родительское собрание с включением вопроса организации школьного 

питания (Протокол №2 от 07.09.2022г.). 

В школе функционирует комиссия по контролю за организацией и качеством 

питания, состоящая из заместителя директора по ВР, заведующего хозяйством, 

председателя профсоюза, фельдшера ФАП и членов родительского комитета. 

Еженедельно комиссия по контролю за организацией и качеством питания, совместно с 

родителями, организует рейды в столовую, для контроля за качеством питания готового 

блюда, оценивают вкусовые и весовые показатели. За 2022-23 учебный год комиссией 

проведено около 26 рейдов, никаких серьезных нарушений выявлено. 

 


